



## Desmienten despidos en San Lázaro para colocar novias y amigos

El secretario general de la Cámara de Diputados, **Mauricio Farah Gebara** desmiente la declaración de la legisladora del PT, Margarita García, de que en San Lázaro hay despidos masivos injustificados para colocar a novias amantes y amigos.

El pasado martes, la legisladora Partido del Trabajo (PT) denunció despidos de alrededor de 700 trabajadores de la Cámara de Diputados y que esas plazas se destinan a las novias y amantes.

### FALSO 700 DESPIDOS EN SAN LÁZARO: FARAH

El secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah aseguró que es falso que se haya despedido a unos 700 trabajadores, y señala que todos deben de ser responsables y conducirse con la verdad.

“El dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso, y lo primero que tenemos que hacer todos, responsablemente, es conducirnos con la verdad”, enfatizó Farah en entrevista”.

Pidió que, si alguien afirma que hay 700 despidos que lo compruebe o, de lo contrario, que ofrezca una disculpa, la cual “siempre será bien recibida, porque creo que la gente puede cometer errores”.

### FARAH AFIRMA QUE SI SE COMPRUEBAN LOS 700 DESPIDOS RENUNCIA

<https://elindependiente.mx/nacional/2024/10/24/desmienten-despidos-en-san-lazaro-para-colocar-novias-y-amigos/>